

LE POTAGER DES PETITS

Après le travail de semis en classe, il était temps de préparer le terrain du potager :



nous avons dû labourer la terre, puis la niveler, avant de pouvoir installer les dalles.



Celles-ci permettront aux enfants de fréquenter le potager sans la nécessité de chausser les bottes à chaque fois !

Une réserve d'eau nous a déjà été donnée.

Une seconde devrait nous permettre d'être relativement autonomes en eau.



Du matériel de récupération, dont des planches en bois, nous permettra aussi de diviser les parcelles afin de circuler librement ET « proprement ».



Nous tâcherons d'égayer l'endroit grâce au concours d'un papy-artiste !